

Convocatòria_07.03.2016

El IVAM presenta el libro y el proyecto *Ibán Ramón. Posicionament gràfic*

Todos los carteles de la campaña de Fallas de 2016 realizados por el diseñador se podrán ver en el hall del IVAM

València. El concejal de Cultura Festiva, **Pere Fuset**, y el director del Institut Valencià d'Art Modern (IVAM), **José Miguel G. Cortés**, presentarán a los medios de comunicación el proyecto *Ibán Ramón. Posicionament gràfic*, que ha contado con el apoyo del **Ayuntamiento de Valencia**, mañana **martes 8 de marzo a las 11:30h.**

En el hall del museo se exhibirán los carteles de la campaña de comunicación de Fallas 2016, marcada por la posible inclusión de la fiesta como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, así como los trabajos de Ibán Ramón relacionados con la renovación de la estética fallera a través de sus *llibrets* y de algunos de los diseños que ha llevado a cabo para la falla Mossén Sorell-Corona.

- **Martes, 8 de marzo, 11'30h**
- **Hall del IVAM, C/ Guillem de Castro Nº 118**